

OB gibt Startschuss für Wettlauf

Leben und Menschen, Lokales

## **OB gibt Startschuss für Wettlauf**

05.06.2012 - Von unserem Redaktionsmitglied Peter Bausch

In Sindelfingen ist Dr. Bernd Vöhringer geübt, wenn es um Zeremonien geht. Der Startschuss für den Wettlauf "Camminate della Repubblica" in Sondrio ist eine internationale Premiere für den Sindelfinger Oberbürgermeister, der mit einer Delegation das 50-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft in Italien gefeiert hat.



Sindelfingen und Sondrio wollen wieder näher zusammenrücken und den Durchhänger nach häufigen kommunalpolitischen Wechseln im Veltlin vergessen. Das ist der Eindruck, den Dr. Bernd Vöhringer,

Stadträte und Rathausmitarbeiter wie Roland Stein vom Partnerschaftsbüro nach dem Festwochenende in Norditalien nach Hause bringen. "Es war ein tolles Jubiläum. Die gesamte Gruppe war begeistert von der Gastfreundschaft und den neuen Ideen, die für die Partnerschaft gekommen sind", sagte der Rathauschef gegenüber der SZ/BZ auf der Heimreise am Sonntagnachmittag.

Für das Fest hatte Sondrio in letzter Minute Zuschüsse aus Töpfen der Europäischen Union (EU) erhalten und deswegen den Nationalfeiertag "Festa della Repubblica" mit der Konzertreise des Sindelfinger Martinskantorats verknüpft, das nach der Abendmesse in der Hauptkirche der Stadt zusammen mit der Banda Cittadina Pedretti im Torelli-Auditorium zwei Konzerte gegeben hat. Nach dem Volksliedersingen am Sonntag vor dem Glockenturm auf der Piazza Campello sind die Ensembles unter Leitung von Matthias Hanke nach Venedig und Ravenna weitergezogen.

Die Städtepartnerschaft, die 1962 die drei Alfredos, also der italienische Pfarrer Don Alfredo Prioni, der vor Pfingsten 100 Jahre alt gewordene Liederkranzchef Alfred Burger und der Sindelfinger Bahnhofsvorsteher Alfred Unger begründet haben, bekommt neue Inhalte: Am Wochenende fährt Wolfgang Kramer, der Chef des Gewerbe- und Handelsvereins, mit Susanne Koch nach Sondrio, um Kontakte zu Geschäftsleuten in Italien zu vertiefen. Erstmals macht Sondrio 2012 beim EU-Kulturprojekt "Jugend in Aktion" mit, das Sindelfingen zum dritten Mal organisiert. Im November soll Sindelfingen einen Einblick in die Qualität des Naturfilmfestivals bekommen, das Sondrio europaweit einen guten Ruf verschafft hat.

Der Chor der Martinskirche Sindelfingen beim Volksliedersingen am Sonntag am Fuß des Campanile auf der Piazza Campello in der italienischen Partnerstadt Sondrio. Bild: Stein